ESTRATEGIA CAMALEÓN

Lanzan campaña vs. infarto cerebral

El morenista Emmanuel Reyes impulsa un plan para prevenir la enfermedad

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejla@gimm.com.mx

El presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Emmanuel Reyes, de Morena, inauguró la Campaña Estrategia Camaleón, cuyo principal objetivo es dar a conocer los síntomas de un infarto cerebral.



Foto: Mateo Reyes

El diputado federal advirtió que el infarto cerebral es una enfermedad común que, de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, afecta a 15 millones de personas. "El infarto cerebral ocurre cuando una arteria del cerebro se obstruye o se rompe, lo que provoca la falta de oxígeno y nutrientes en la zona cerebral afectada. Esta falta de

oxígeno puede ocasionar daños permanentes en las células cerebrales, lo que puede tener graves consecuencias para la salud y la calidad de vida de las personas", expresó.

Acompañado de especialistas médicos, el diputado indicó que los principales síntomas de un infarto cerebral son: cara colgada, mano pesada, lengua trabada. Por ello, es vital acudir a un hospital lo más pronto para poder salvar la vida y evitar secuelas.

"Este evento es muy importante porque promueve la Estrategia Camaleón, una campaña que tiene como objetivo dar a conocer los síntomas de un infarto cerebral y qué tenemos que hacer para poder detectarlos", aseguró.